



**FUERZA FINANCIERA**

LOS ACTIVOS EN MONEDA EXTRANJERA QUE TIENE EL BANCO CENTRAL, ASÍ COMO LOS METALES PRECIOSOS MONETARIOS (ORO Y PLATA), MUESTRAN UNA TENDENCIA ALCISTA.

RESERVAS INTERNACIONALES (MILLONES DE DÓLARES)



GRÁFICO: ALEJANDRO OYERVIDES

FUENTE: BANCO DE MÉXICO.

**#MÁXIMOHISTÓRICO**

# RESERVAS ESTÁN IMPARABLES

Las Reserva Internacional del Banco de México (Banxico) están imparables, al ascender a 230 mil 253.7 millones de dólares, con lo que establecieron un nuevo máximo histórico en la semana al viernes 24 de enero.

Ello, luego de que se registrara un incremento semanal de 748.5 millones de dólares, así como y un

**Fueron 230,253.7 mdd, al 24 de enero, 748.5 mdd más frente a la semana previa, según datos de Banxico**

POR VERÓNICA REYNOLD

VERONICA.REYNOLD@ELHERALDODEMEXICO.COM

crecimiento acumulado, respecto al cierre de 2024, de mil 264 millones de dólares.

El Banco de México detalló que el incremento semanal en las Reservas internacionales fue resultado de la venta de dólares del Fondo Mexicano del Petróleo para la Estabilización y el Desarrollo (FMPED) por 148 millones de dólares al propio Banxico.

Así como por un incremento de 601 millones de dólares debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central.

Cabe mencionar que un "cambio en la valuación de los activos" es la ganancia o pérdida que experimenta el propietario de una inversión, en este caso, de las Reservas, en un lapso específico.

A decir de Banxico, tener un adecuado nivel de Reservas Internacionales refleja que el país podrá hacer frente a las condiciones económicas y financieras externas adversas.

De hecho, ante la volatilidad cambiaria observada el año pasado, Victoria Rodríguez Ceja,

gobernadora de la autoridad monetaria del país, resaltó en su momento que el país cuenta con un blindaje, refiriéndose a las Reserva Internacional.

En este sentido, Gabriela Siller Pagaza, directora de Análisis Económico y Financiero de Grupo Financiero Base, refiere que es positiva la acumulación de las Reservas Internacionales, ya que aseguran que el gobierno va a poder pagar deuda externa y tener suficientes dólares para introducir al mercado.

Por su parte, el Instituto para el Desarrollo Técnico de las Haciendas Públicas aclaró que las Reservas no forman parte del patrimonio del gobierno o de Banxico, por lo que no pueden ser utilizadas, por ejemplo, para amortizar la deuda, para financiar el gasto corriente o disponer de ellas para realizar inversiones.

El año pasado, las Reservas Internacionales cerraron en 228 mil 789 millones de dólares, con un nivel récord, y establecieron cinco semanas arriba de los 228 mil millones de dólares. 📈

212

MIL 761 MDD, RESERVAS AL CIERRE DE 2023.

199

MIL 94 MDD, RESERVAS AL CIERRE DE 2022.